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「どこでも市長室」でいただいた意見等 

日   時 平成30年8月28日（月）19:00～20:10 

会   場 下妻市商工会本所２階 大会議室 申込団体名 商工会青年部 

参加者の意見 

●砂沼サンビーチの25ｍプールに監視員が2名いますが、片方に看板を立てれ

ば、1人で済むと思います。看板を2～3万円で立てれば、人件費を削減でき、

そういう小さなところを見直していけば、砂沼サンビーチの採算ラインの14

万人を集めなくても、収益は改善できるのではないでしょうか。 

 

●（市の資料では）普通交付税が平成33年度は約25億円で、平成29年度から

2億円が減る見込みのようですが、市の予算が減ることに対して、税金を上

げるとか、何かを削るとか、お考えはありますでしょうか。 

（※市長より、補助金等をゼロベースで見直す必要がある旨の説明あり。） 

 

●砂沼サンビーチの継続または廃止の件につきまして、年内に検討委員会で結

論を出されるということですが、廃止した場合に、その跡をどうするのかと

いう方向性も検討する必要があると思います。現在は、メンテナンスが入っ

ていて、景観が保たれていると思いますが、廃止した場合、草が繁茂し、危

険な場所になるおそれがあるので、そのまま放置するのは避けてください。 

 

●砂沼サンビーチは砂沼フェスティバルの会場として使用しているので、砂沼

サンビーチが無くなった場合に、その開催場所が懸案事項になってくると思

います。砂沼サンビーチは、舗装された施設の駐車場や民間の駐車場、常設

での水道や電気、トイレがあり、設備面で恵まれています。イベントを開催

できる場所は他にあるとは思いますが、設備がそろっていないので、今まで

の予算では、今までどおりのイベントは出来なくなると考えています。 

 

●砂沼サンビーチを廃止した場合の跡地のことと、プール以外で使っているイ

ベントのことにつきまして、検討委員会での検討に盛り込んでいただくこと

を要望します。 

市民協働課 扱 


